



<u>Ordre</u>: Agaricales <u>Famille</u>: Secotiaceae

Macrolepiota psammophila Guinberteau

Sur le littoral, dans l'arrière-dune ... Espèce robuste. Chapeau plus ou moins mamelonné, d'abord granuleux-feutré puis se rompant en larges plaques discales sombres sur fond plus clair. Stipe zébré-chiné, subconcolore, bulbeux ; anneau simple et membraneux. Lames beige argilacé à arête érodée. A comparer avec *M. phaeodisca*, à écologie similaire, dont le stipe est lisse et l'excoriation du chapeau totalement différente.

A ce jour, nous n'avons observé cette lépiote qu'à la période automnale, exceptionnellement en octobre, mais plus souvent en novembre, et jusqu'en décembre, sur différents secteurs du littoral : îles d'Oléron et de Ré, La Palmyre et La Pointe Espagnole ...

Biblio: DM 26 fasc. 102 (mai 1996) - Champignons des dunes J. Guinberteau

Fiche réalisée en août 2012 par Patrice TANCHAUD